
アジェンダ２１すいた 会議記録表 

 

作成者：小寺 

会議名 幹事会 

日 時 平成２９年３月２３日（火） １５：００～１６：３０ 

場 所 吹田市役所 高層棟２階 環境部会議室 

出席者(敬称略) 幹 事：三輪信哉、水川晶子、池渕佐知子、小田信子、佐藤享、森田宏(福井幹事代

理)、安本修 

事務局：石井、南方、小寺 

欠席者(敬称略) 幹 事：喜田久美子、冨田卓己 

議事次第 １ 報告 部会、団体、事務局より報告 

２ 2017/4/2(日) 「アジェンダ 21 すいた」全員交流会について 

３ 平成 29年度定時総会について 

４ その他 

配布資料 ・環境×RPG チラシ 

議事概要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 報告 部会、団体、事務局より報告 

■水川幹事よりフェスタ最終運営委員会について連絡と他幹事から意見が出た。 

・交流会が良かったという意見があり、次回からは運営委員会の中で出来たらと考

えている。 

・小学生の参加が多かったので出展内容について考える必要がある。 

・来年は 2月に資源リサイクルセンターで開催することが決定している。 

・参加者は昨年 592 人から 728人に増加した。 

 環境学習発表会を同時に開催した効果があったのではないか。 

・小田幹事から環境教育フェアの時には声がかかっていたが、声がかからなくなっ

た団体があるという意見が出た。 

→事務局からは市報での募集と前年度の出展者には声をかけているが、一年とんで

しまうと案内漏れが出てしまっていると思われると回答。そういった団体があれば

事務局まで連絡を頂きたいと伝えた。 

・出展団体を増やす工夫をしてほしい。 

 

■資源部会幹事よりニュースレター原稿について連絡があった。 

・次号のテーマはクリーニング店で修繕が出来るお店というテーマを予定しており、

お店もいくつか見つけている。次回でこのテーマについては一段落するのでその次

からは食品ロスについて取り組んでいきたい。まずは、エコショップの発掘から取

りかかる予定。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■エネルギー部会から報告があった。 

・部会員が 2 人増え、部会にも参加してもらっている。 

・シンポジウムを開催することを検討している。内容は以前勉強会を行った下水汚

泥のエネルギー化について出来ないかと考えている。 

■Self 代表安本幹事より報告があった。 

・毎年 6 月に市民環境講座を実施しているが、そこでのテーマの 1 つは食品ロスを

予定している。 

■小田幹事より市民環境会議についての報告があった。 

・発電所は無事点灯式まで行うことが出来た。1/17 から稼働、関電との接続が出

来た。1/17 から 1月末までの発電量は 273.4kwであり、使用して残った分につ

いては売電を行っている。 

・発電所について、将来、数を増やしていきたいとは考えており、幼稚園に声をか

けている。 

■三輪代表よりエコ宣言のこれからの展開について説明があった。 

・地球温暖化防止実践デーといった形でするのかというのは場所と時期を踏まえて

これから検討していく。キャンドルナイトとコラボなど楽しい実践デーをしたい。 

・エコ宣言収集については、これからもイベントごとに行っていけばどうかという

話になり、継続していくことになった。集めていった写真は事務局が管理する。 

・その他、個人だけではなく、企業や自治会、学校などの団体ごとに宣言をしても

らって、それをホームページで公開してはどうかといった意見が出た。(ex：アサヒ

ビールは○日 17時以降電気を消す。) 

■事務局から諸連絡があった。 

・シティープロモーション推進室から来年度も連携する機会を設けたいという話を

もらっている。直近の話としては、吹田市観光協会が ABC ハウジングに出展する

際にブースを出さないかという話が来ている。 

・大学からの役員について、来年度は大阪大学に来て頂けるように依頼中で返答待

ち。 

2 2017/4/2(日)「アジェンダ 21すいた」全員交流会について 

■全員交流会について事務局から説明があった。 

・現在の申込については 20 名程度。事務局、幹事会、エネルギー部会の会員が参

加する。会場は小田幹事に浜屋敷を抑えてもらっている。当日の軽食と飲み物につ

いては事務局が用意する。各自飲食物の持ち込みは可能。 

・事務局は 3 時半頃から準備を行うため、手伝って頂ける方は協力をお願いしたい

と伝える。 

・小田幹事が浜屋敷の宣伝を兼ねて、構造についてのお話を少しして頂けることに

なった。 

 

 



３ 平成 29年度定時総会について 

■定時総会について事務局から報告があった。 

日程は 7/9(日)に決定した。千里ニュータウンプラザ多目的ルーム１、２で開催。 

時間、講師を呼ぶかなど企画中。 

学生を呼んで、発表を行ってもらうなども検討中である。 

事務局から各部会に今年度の活動報告と次年度の事業計画の作成依頼を行った。 

4 その他 

■ギフトカード贈呈式は池渕幹事に代表として出席してもらうことになった。 

■自然部会、エネルギー部会からは 5 月 27 日(土)にみどりのカーテン講座を千里

ニュータウンプラザ多目的ルームで行うとの連絡があった。 

■佐藤幹事から来年度からの環境政策室の方針について説明があった。 

・廃棄物処理基本計画の答申が終了し、廃棄物減量等推進員制度の見直しや雑紙の

リサイクル率向上、そして食品ロス削減については「アジェンダ 21 すいた」と協

力してやっていく旨を明記したため、取組を検討して欲しいと報告した。 

・三輪代表から交通部会を再開させるとしたら、環境基本計画を実現させていくた

めのアジェンダ 21 すいたを意識してほしいと意見があった。 

次回の日程 平成２9 年 4月 25日（火）10：00～  環境政策室会議室 

 


